

Schulen der Evangelischen Kirche im Rheinland



Schule gibt mir Halt, da ich feste Tagesstrukturen habe und Menschen, die mir zur Seite stehen. Sowohl meine Freunde als auch die Lehrer stehen einem bei und sind für Gespräche offen. Das gibt mir Ruhe, in stürmischen Zeiten wie diesen.

Das TFG ist besonders, da es eine evangelische Schule ist, die mit ihrem Motto „Schule am Strom“ christliche Werte vermittelt. Das Besondere ist, dass wir Schüler gefördert werden und einen angenehmen Ort zum Lernen und Leben haben. Wir haben mehrmals im Jahr Gottesdienste und Impulse, die uns Werte wie Nächstenliebe oder Fürsorge vermitteln. Es macht Spaß in die Schule zu gehen und in eine Gemeinschaft aufgenommen zu werden, die einem Zuspruch gibt.

Dorothea (11. Klasse)

Theodor-Fliedner-Gymnasium, Kaiserswerth